



Enero 5, 2024

Familias Kahok,

La tragedia que ocurrió en Perry, Iowa, es devastadora y no existen palabras para expresar con precisión nuestra comprensión por la pérdida de vida y aquellos heridos, así como a sus familias y la comunidad. La violencia de esta naturaleza es un severo recordatorio de que la seguridad debe de mantenerse como nuestra prioridad número uno y de que nuestro distrito debe de estar alerta.

La seguridad y el bienestar de nuestros estudiantes y personal es una alta prioridad en nuestro distrito escolar. Cada año nuestros protocolos de seguridad son revisados y adaptados, y nuevas medidas son añadidas. Cambios y ajustes son el resultado de las líneas abiertas de comunicación entre las fuerzas del orden, primeros auxilios y oficiales del distrito. Estos canales de comunicación permiten el entrenamiento apropiado, preparación para incidentes y que ocurran cambios a los procedimientos. Los esfuerzos para proporcionar un ambiente de aprendizaje seguro está constantemente evolucionando.

Así como nosotros empezamos el 2024, yo quisiera recordarles a las familias que esta es una época del año difícil así mientras nosotros nos relajamos de la temporada de fiestas, soportamos las temperaturas bajas y esperamos la primavera. Si usted tiene alguna preocupación, observa una publicación en las redes sociales inquietante o le preocupa la salud mental de un individuo, no dude en comunicarse con los directores de la escuela, personal o fuerzas del orden. La meta es siempre ser proactivos ayudando a los demás, y abordar riesgos potenciales antes de que estos surjan.

Nosotros los animamos a que usted llame al 911 si es que existe algún peligro inminente; y comparta información no de emergencia con sus directores, asesores, o policía local contactando los números del despachador para cada comunidad. (Ver el adjunto.)

Yo también he incluido recursos para ayudarlos a usted y a su familia a hablar y procesar lo ocurrido esta semana pasada.

Nuestra comunidad Kahok siempre se ha reunido y estamos juntos y apoyamos las necesidades de nuestro distrito escolar. En este momento, una vez más nosotros debemos de confiar en esa fortaleza para hacer lo mejor para nuestra comunidad y nuestros estudiantes.

Atentamente,
Mark B. Skertich Ed.D.
Superintendente



Collinsville Community Unit School District 10

201 West Clay Street • Collinsville, IL 62234 • 618-346-6350 • fax 618-343-3673

Recursos para las Familias y la Comunidad

Información de Contacto de No Emergencia:

Policía de Collinsville : (618) 344-2131

Policía de Maryville: (618) 344-8899

Policía de Fairmont City: (618) 274-4504

Policía de Caseyville : (618) 344-2151

Departamento del Sheriff del Condado de Madison: (618) 692-6087

Departamento del Sheriff del Condado de St. Clair : (618) 277-3505

Bienestar Emocional y Hablando a los Niños Acerca de Tragedias :

- Academia Americana de Pediatría: [“Talking to Children about Tragedies and other News Events”](#) (Click [HERE](#) para Español)
- Instituto Nacional de Salud Mental: [“Helping Children and Adolescents Cope with Violence and Disasters: What Parents Can Do”](#) (Click [HERE](#) para Español)
- Asociación Nacional de Psicólogos Escolares: [“Talking to Children About Violence: Tips for Parents and Teachers”](#) (Material para imprimir en Inglés y Español)
- Instituto del Desarrollo para el Niño: [“How To Talk To Kids About Violence”](#) (PDF/English)
- Salud Mental America: [“Talking To Kids About Fear And Violence”](#) (PDF/English)

CUSD 10 Salón de Calma Virtual

Nuestro personal de trabajadores sociales y personal de asesoría mantienen un sitio en la red para estudiantes y familias para tener acceso a recursos, eslabones y recomendaciones para manejar las emociones y sentimientos : [Virtual Calming Room](#)